



Alumnos de los dos institutos asisten a las sextas Olimpiadas Filosóficas

Este año por primera vez cuentan sus experiencias a través de las redes sociales

LAURA JORGE
PEÑARANDA

Un grupo de alumnos de Bachillerato de los institutos Germán Sánchez Ruipérez y Tomás y Valiente de Peñaranda de Bracamonte, que han participado en las VI Olimpiadas Filosóficas de Castilla y León, también han comentado esta experiencia a través de la red social Twitter. Esta iniciativa comenzó ayer en Salamanca y se alargará hasta el día de hoy con diferentes actividades.

Durante el primer día de estas olimpiadas, los alumnos de los dos institutos de la ciudad peñarandina presenciaron en el salón de actos de la Facultad de Filosofía de la Universidad de Salamanca la conferencia del conocido filósofo Fernando Savater bajo el título *Teoría de la guerra y de la paz*. Según varios alumnos que asistieron a esta charla la experiencia fue muy positiva, no solo por la relevancia del ponente sino también por las ideas que transmitió durante su locución y las aportaciones que realizó.

Tras la conferencia tuvo lugar un debate entre alumnos del instituto Victorio Macho de Palencia y del Tomás y Valiente sobre el origen de la violencia, en el que los escolares aportaron diferentes argumentos sobre el porqué de la violencia y sus antecedentes.

Mañana continuarán estas sextas Olimpiadas Filosóficas en el



Algunos de los alumnos participantes en la VI Olimpiada Filosófica de uno de los institutos peñarandinos.

L. JORGE

edificio histórico de la Universidad de Salamanca, con la realización de los ensayos por los finalistas en estas actividades. Además, también habrá un debate abierto antes de la entrega de los diferentes premios y galardones.

Redes Sociales

Este grupo no solo ha querido participar en estas Olimpiadas Filosóficas sino que también ha querido contar su experiencia en estas jornadas con todos aquellos usuarios de las redes sociales como Twitter. De esta manera, han querido promocionar su participación

en este tipo de actividades narrando en primer persona y en todo momento cómo se ha desarrollado el primero de los dos días de estas jornadas.

Además, también tienen previsto continuar hoy con esta experiencia de contar en directo el desarrollo de las olimpiadas a través de *@olimpfilosofica*, para todos aquellos usuarios de este tipo de iniciativas.

Como resumen del primer día se han mostrado muy contentos por la acogida que han tenido, ya que era una experiencia nueva para los alumnos de los dos ins-

titutos de Peñaranda de Bracamonte, que se están convirtiendo en un referente en la utilización de las nuevas tecnologías de la comunicación y la información en los centros educativos.

Para poder llevar a cabo esta iniciativa, los alumnos han contado con la colaboración del CITA de la Fundación Germán Sánchez Ruipérez que ha dejado a los escolares peñarandinos los equipos informáticos necesarios para que pudieran utilizar en directo esta red social. De esta manera Twitter se ha aliado con los aficionados a la filosofía. ■